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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Polizeirevier Horn-Lehe 

 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie ist der aktuelle Stand beim Umzug des Polizeireviers Horn-Lehe? 
 

Welche weiteren Maßnahmen hat der Senat zur Realisierung des Umzuges 
ergriffen, nachdem er bereits im Februar 2010 auf die starke 
Sanierungsbedürftigkeit und im März 2011 in der Deputation für Inneres auf einen 
Vertragsabschluss für April 2011 und einer daran anschließenden Umbauphase 
von sechs Monaten hingewiesen hat? 
 
Plant der Senat notfalls einen alternativen Standort für das Polizeirevier Horn-
Lehe und bis wann will der Senat an dem avisierten Standort festhalten? 

 
 
 
 
 
 

Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 


